



2021年3月17日

各 位

会 社 名 宮越ホールディングス株式会社
代表者名 代表取締役会長兼社長 宮 越 邦 正
(コード番号 6620 東証第一部)
問合せ先 TEL 03-3298-7111

本日の一部報道について

本日朝、東洋経済新報社が運営する東洋経済オンラインにおいて、当社が中国・深圳市において計画している大規模都市開発「ワールドイノベーションセンター」(WIC)構想に関する記事が掲載されました。この中で完工後にWICへ入居する意向があることを示す「進出意向書」について、東洋経済記者による一部企業への取材の結果、「いずれの企業も提出を否定」している旨の記述があります。当社は東証一部上場会社を中心にすでに70社を超える企業からWICへの入居を検討する意向書をご提出頂いており、これとは別に正式な開発許可が下り次第、前向きに進出を検討すると回答頂いている企業も多数に上ります。記者が当社社長に対する取材中に見たとしている意向書の「冊子」にある企業リストは全て実際に意向書を頂戴しているところです。記事の当該箇所は、弊社がこれまで精力的な誘致活動で取得してきた進出意向書の存在や有効性について関係者に疑義を生じさせ、WICプロジェクトの信頼性を貶めるかのような記述となっており、極めて遺憾です。

WICプロジェクトは「アジアのシリコンバレー」と呼ばれる中国深圳市内の福田区に当社が土地所有権を所有する12万7000㎡の用地に複数のオフィスビルや商業施設を建設し、日本を始め米国や欧州、アジアからトップクラスのハイテク企業にご入居頂いてオープン・イノベーションの環境作りを進める構想です。地元当局はWICの建設予定地周辺の複数の大規模開発も含め、当該区画一帯の整備を2021年の「重点プロジェクト」と位置付け、当社を筆頭とする地権者や関係者らとの調整を急いでいます。当社は正式な開発許可の早期取得に向け現地当局との協議を着実かつ緊密に進めており、進展があれば当社ホームページなどで随時ご報告致します。

当社は当該出版社に対し、速やかに掲載記事の事実誤認事項について厳重に抗議を申し入れて参ります。

以 上